

## ABSTRAK

Sitri Ningsi Hastuty Djafar, 811408098. *Study Pengetahuan dan Sikap Tentang 3M pada Penderita Demam Berdarah Dengue di Wilayah Kerja Puskesmas Tilote Kecamatan Tilango Kabupaten Gorontalo Tahun 2010-2011*. Skripsi. Jurusan Kesehatan Masyarakat. Fakultas Ilmu – Ilmu Kesehatan dan Keolahragaan Universitas Negeri Gorontalo. 2012. Pembimbing I Dra. Ha. Ranny A. Hiola, M.Kes, Pembimbing II Sirajuddin Bialangi S.KM, M.Kes.

Penyakit *Demam Berdarah Dengue* (DBD) merupakan salah satu masalah kesehatan masyarakat di Indonesia. Sejak tahun 1968 jumlah kasus cenderung meningkat dan penyebarannya bertambah luas, *Demam Berdarah Dengue* (DBD) merupakan penyakit yang berakibat fatal. *Demam Berdarah Dengue* (DBD) disebabkan oleh virus dengue yang ditularkan lewat perantara gigitan nyamuk *Aedes aegypti*. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran tentang study pengetahuan dan sikap penderita tentang 3M terhadap kejadian penyakit demam berdarah dengue.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif, karena bertujuan untuk membuat gambaran secara sistematis tentang study pengetahuan dan sikap penderita tentang 3M terhadap kejadian penyakit demam berdarah dengue berdasarkan desa di Kecamatan Tilango, Kabupaten Gorontalo. Populasi yang diteliti adalah penderita demam berdarah dengue di wilayah kerja Puskesmas Tilote pada tahun 2010 – 2011 dan Sampelnya adalah penderita demam berdarah dengue di wilayah kerja Puskesmas Tilote pada Tahun 2010 – 2011 sebanyak 97 sampel. Instrumen yang digunakan adalah kuisioner dengan menggunakan skala Gutman untuk pengetahuan dan skala Likert untuk sikap.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh bahwa pengetahuan responden tentang pencegahan demam berdarah melalui kebiasaan 3M diperoleh bahwa responden yang memiliki pengetahuan baik sebanyak 44 responden (45%), cukup sebanyak 34 responden (35%), dan yang memiliki pengetahuan kurang sebanyak 19 responden (20%). Sikap responden tentang pencegahan *Demam Berdarah Dengue* (DBD) melalui kebiasaan melakukan 3M diperoleh bahwa responden yang memiliki sikap baik tidak ada sama sekali (0%), yang memiliki sikap cukup sebanyak 65 responden (67%), dan yang memiliki sikap kurang sebanyak 32 responden (33%).

Disarankan bagi masyarakat perlu kepedulian tentang pencegahan *Demam Berdarah Dengue* (DBD) khususnya melalui kebiasaan melakukan 3M dan perlu mengikuti penyuluhan dari instansi terkait.

**Kata Kunci : DBD, 3M, Pengetahuan, Sikap.**